



2022年10月  
認定こども園  
世田谷ベアーズ



食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋。。。楽しみが多い季節になりました。

子ども達の間では、ベアーズフェスティバルごっこが大流行しています。

遊びの中で、《かけっこごっこ》が始まると、順番に先生役になって「いちについて、よーい♪ピー！！

《ダンスごっこ》が始まると、「先生!!曲かけて～♡」。そして♪ハッピーグッドモーニング♪、♪パワー、パワー、♪と、歌って踊って楽しんで♡

初めてフェスティバル当日は、初めての場所。初めての行事。沢山の人の目に囲まれたりと、初めての事が色々で子どもたちの中には戸惑いを感じる子どももいるかも知れません。でも大丈夫です。今の3歳の姿が全てではなく、子どもたちにはもっともっと先の未来があります。そして何より身近にいる大人に認めてもらえる事が嬉しく成長に繋がります。可愛いぱんだ組のお友達の応援をよろしくお願い致します。



☆今月の歌☆

- ♪きのこ♪
- ♪発表会のうた♪
- ☆今月の制作☆
- ♡きのこ♡



☆美味しい給食をありがとう☆

入園或いは進級した当初は、給食を残すことが多かった子ども達ですが、今はだいぶ残食も少なくなってきて食べられる物も多くなってきました。ある日の事。その日のメニューは《アジフライ》口にすることがなかった子に「美味しいよ。一口食べてみたら？」と声を掛け様子を見ていたところ、周りのお友だちからも「めっちゃ!!美味しい!!」と大絶賛。その子も一口パク!!あまりの美味しさに目を丸くし、前に座っているお友だちにグーのサインを出してました。友だちの力って素敵ですね。

☆10月の予定☆

- 3日(月) えいごであそぼう
- 4日(火) 9月生まれの誕生会
- 15日(土) ベアーズフェスティバル
- 17日(月) 幼稚園振替
- 18日(火) 身体計測
- 25日(火) 避難訓練
- 31日(月) えいごであそぼう



☆たいせつなもの☆

『お友だちと一緒に遊ぶことがますます楽しくなってきたらぱんだぐみ。お友だちがやっている遊びが面白そう!と思うと、そばで真似してみたり、一緒に混ざっていったり、ゲラゲラと笑い合ってみたり。ただ、お互いの気持ちがうまく伝わらないと「せんせ～、〇〇くんが～」と担任に助けを求めてきます。これももちろん社会性を育む貴重な場面。しっかり担任が話を聞いて、「どうすればいいかな?」と一緒に考えられるようにしています。「ケンカがあっても、やっぱり一緒に楽しいね」と思えるような友達関係を築いていきたいと思ひます。



★お願い★

涼しくなってきました。戸外遊びの後の着替えは下着まで取り替えなくても良くなって来ています。通常の着替えは上下2組を名前札のゴムでとめて頂き、下着はビニール袋等に入れて頂き必要に応じて使用してまいります。準備の程よろしくお願い致します。